

Termine

Ausschusstermine

Betriebsausschuss Anhaltisches Theater, am Montag, dem 24. November 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 226, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Finanzen, am Mittwoch, dem 26. November 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Gesundheit und Soziales, am Donnerstag, dem 27. November 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Betriebsausschuss Eigenbetrieb Stadtpflege, am Donnerstag, dem 27. November 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 226, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Mosigkau, am Montag, dem 24. November 2014, um 18.00 Uhr, im Bürgerhaus Mosigkau, Knobelsdorffallee 4;

Ortschaftsrat Waldersee, am Dienstag, dem 25. November 2014, um 18.00 Uhr, im Rathaus Waldersee, Horstdorfer Straße 15;

Ortsbeirat Törten, am Mittwoch, dem 26. November 2014, um 18.30 Uhr, in der Gaststätte Muldestrand, Damaschkestraße 46;

Ortschaftsrat Roßlau, am Donnerstag, dem 27. November 2014, um 18.00 Uhr, im Rathaus Roßlau, Markt 5.

Einladung zum Pressegespräch

Wann? Mittwoch, 26. November 2014, 15.30 Uhr
Wo? Rathaus Dessau, Raum 270 (OB-Foyer)
Wer? Hartmut Neuhaus, Umweltamt
Was? Für mehr Rücksicht im Straßenverkehr wird mit einer neuen Aktion geworben. Drei Fahrräder werden weiß angestrichen und mit einer besonderen Beschriftung versehen. Die Fahrräder stehen an stark befahrenen Straßen, die Standorte der Fahrräder können regelmäßig wechseln. Ein erster Standort ist die Oranienbaumer Chaussee mit dem Autohaus an der Mulde.

Weißer Fahrräder signalisieren Achtung und erhöhen die Aufmerksamkeit für Radfahrer. Kurze Texte („Rücksicht schont die Nerven!“, „Rücksicht kommt an!“) sprechen Kraftfahrer und Radfahrer direkt an.

Nähere Erläuterungen mit Daten und Fakten im Pressegespräch.

Mitteilungen

Sammelstellen eingerichtet

Nach dem Spendenaufruf der Integrationskoordinatorin zur Unterstützung der Flüchtlinge haben sich viele Dessau-Roßlauer gemeldet und ihre Hilfe angeboten. Von Sachspenden über Anfragen zu Nachhilfe, Musikunterricht bis hin zu Kinderbetreuung – die Hilfsangebote waren zahlreich. Ein großes Dankeschön für die große Spendenbereitschaft, aber auch an die vielen Anrufer, die sich für die Situation der Zugewanderten in unserer Stadt interessierten und sich informieren wollten.

Aufgrund der vielen Spenden werden nun zwei Sammelstellen eingerichtet. Ab dem 24. November 2014, immer montags und mittwochs, von 10.00 bis 12.00 Uhr im Liborius-Gymnasium, Rabestraße 19 sowie ab dem 25. November 2014, immer dienstags, von 15.00 bis 17.00 Uhr im Alten Pfarrhaus der Anhaltischen Diakonissenanstalt, Oechelhaeuserstraße 20.

Hinweis: Am Montag, dem 24. November, um 10.00 Uhr wird die Annahme- und Ausgabestelle im Liborius-Gymnasium das erste Mal geöffnet sein. Engagierte ehrenamtliche Helfer werden vor Ort sein, um die Spenden entgegen zu nehmen. Es ist eine Premiere für alle Beteiligten.

Über den Besuch der lokalen Presse würden sich alle Beteiligten sehr freuen. Immerhin ist es sowohl eine Anerkennung für die Ehrenamtlichen als auch für die Bürgerinnen und Bürger, die bereit sind, etwas zu spenden.

Pilzberatung entfällt

Die letzte planmäßige Pilzberatung für dieses Jahr im Museum für Naturkunde und Vorgeschichte, die am Dienstag, dem 25. November 2014 anberaumt war, muss kurzfristig abgesagt werden. Es wird um Verständnis gebeten.